




Les Pays-Bas en 2030

Territoire et population

Malgré de nombreuses inondations et l'avancée de la mer, beaucoup de zones sont devenues inhabitables aux Pays-Bas.

Le taux de chômage est très faible et ne fait que baisser. Il y a un réel manque de mains d'œuvre dans certains domaines ce qui explique l'ouverture du pays aux étrangers.

Régime politique et relations internationales

Le régime politique suit la tendance européenne sans se retrouver aux extrêmes. Ils suivent des politiques de centre-droit.

Le gouvernement n'apporte pas de solutions concrètes face aux difficultés du pays, ce qui provoque des réactions chez la population qui manifeste de plus en plus, alors que beaucoup de ces manifestations connaissent des débordements.

Après avoir vu l'extrême-droite du PVV de Geert Wilders imposer des politiques anti-migratoires, le pays s'ouvre à nouveau à l'immigration. Tout d'abord en facilitant à nouveau les études dans le pays et ensuite en étant très ouvert à l'arrivée de migrants pour compenser la pénurie de main d'œuvre.

Lois et décisions majeures depuis 2024

Construction de nouvelles digues.

Peu de nouveaux investissements dans les énergies vertes, le pays continue d'utiliser principalement de l'énergie provenant de la combustion fossile (toujours dans les 60%) mais à commencer à développer une filière nucléaire.

Avancées

Nouvelles digues technologiquement plus efficaces.

Événements particuliers

Du a la montée des eaux il y a eu beaucoup d'inondations et malgré les digues certaines ont fait beaucoup de dégâts. Principalement du matériel mais le pays annonce quand même une vingtaine de morts durant l'année 2027.

Manifestation contre l'incohérence du gouvernement le 14 mars 2029. Beaucoup de débordement qui auront causé plus d'une cinquantaine de blessés.